
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

Zoom sur un magnifique défi à vélo  
Léna de Bagnes et Célia de Nendaz sont deux amies qui se préparent à relever 
un défi : relier Sion à Istanbul à vélo ! L’aventure aura lieu en été 2023 et les 
fera parcourir près de 3000 km. Leur but est de récolter des fonds pour la 
Maisonnée. Vous pouvez soutenir leur projet en participant au financement 
participatif sur www.lokalhelden.ch, le projet s’appelle « Sion-Istanbul 2023 ».  

Nous nous réjouissons de suivre leur aventure sur les réseaux sociaux. Grand 
Bravo à elles pour cette belle initiative et bonne route ! 

 

Dimanche  
14 mai 

Concert de la fête 
des mères 

 
Muraz (Collombey) 

……………………………………… 

Dimanche  
10 septembre à 14h  

Marche de soutien 

Lac de Montorge, Sion 
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Chers amis, chères amies de La Maisonnée,  
Quelques nouvelles de l’association 
Nous sommes heureux de vous donner quelques nouvelles 
de l’association en ce début d’année. Lors de l’année 2022, 
nous avons pu accueillir 6 familles. L’équipe éducative se 
porte bien et continue son bel accompagnement des 
mamans de la Maisonnée. Grand merci !  

Après les anges et la crèche de Noël, il est temps de faire 
place aux activités du printemps ; le concours de dessin 
dans les classes valaisannes, la recherche de fonds du mois 
de mai et le concert de la fête des mères. Vous pouvez 
également nous rejoindre lors d’un bistro maisonnée 
(chaque premier dimanche du mois au Verso l’Alto).  

N’hésitez pas à partager les différentes informations pour 
agrandir la famille de la Maisonnée.  

Bien entendu, tout cela ne pourrait se vivre sans vous ! Un 
tout grand merci pour votre soutien !  

 

 

 

 

 

 

 

DDéé
ffii  

vvéé
lloo

  

AA  
vvoo

ss  aa
ggee

nndd
aass

  !!  



 

IIBBAANN  ::  CCHH4499  88008800  88000077  77996633  22111166  33  
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J’ai pu me reconstruire, j’ai retrouvé ma dignité 
et ma confiance. Je me suis retrouvée moi-
même. Tout ça m’a pris un an et demi ; le temps 
qui m’a été nécessaire pour vivre désormais dans 
un appartement seule avec mon fils et 
surmonter les difficultés quotidiennes.  

Un joli instant que vous retiendrez ?   
Il y en a beaucoup trop pour n’en choisir qu’un 
seul ! La première nuit de mon fils dans son lit, 
mon premier Chez-moi dans l’appartement, 
l’engagement pour le travail, les magnifiques 
moments partagés avec les résidentes et les 
éducatrices, … Impossible de tout résumer !   

Et aujourd’hui, quels sont vos projets ? 
Mon objectif est de maintenir le cap et de 
continuer malgré les difficultés de la vie. 
J’envisage également d’entamer une formation 
pour être assistante en soins et santé 
communautaire. A plus court terme, je me 
réjouis de partir en vacances au Maroc pour 
retrouver ma famille et leur présenter mon fils. 

Y a-t-il une dernière chose que vous aimeriez 
ajouter ? 
Je ressens régulièrement une gratitude envers 
toutes les personnes qui travaillent dans l’ombre 
pour la Maisonnée et j’aimerais réussir à les 
remercier. Je suis heureuse aujourd’hui et je 
sais que je ne l’ai pas fait seule.   

Enfin, le soutien des éducatrices m’a beaucoup 
touché. Ce sont des femmes qui ont une capacité 
incroyable à aider d’autres femmes. C’est bien 
plus qu’un simple travail, ce sont les « anges » 
de la Maisonnée ! 

Merci Nassiba et belle suite ! 

  

 

 

Merci Emilie et Bienvenue à La Maisonnée !  

 

 

 

 

 

Rencontre avec Nassiba  
Nassiba est une ancienne résidente de La 
Maisonnée. Cette jeune femme de 29 ans a 
désormais pris son envol. Elle est aide-
soignante et habite à Sion avec son fils de 
deux ans et demi.   

Bonjour Nassiba, racontez-nous comment 
vous avez connu la Maisonnée ?  
Lorsque mon fils avait un an, je me suis 
retrouvée seule suite à une séparation assez 
brutale. Une amie m’a parlé de La Maisonnée 
et j’y ai été accueillie en urgence. J’ai eu de 
la chance d’être à la Maisonnée, car je 
n’étais pas seule face aux difficultés de la 
vie. Ça m’a fait du bien d’être entourée et 
d’avoir un cadre.  

Quelles ont été les étapes importantes de 
votre parcours à la Maisonnée ? 
Au début, j’avais besoin de beaucoup de 
présence. Ensuite, le détachement a 
commencé à venir. J’ai pu créer de nouveaux 
liens et créer un projet professionnel.  
L’aide éducative m’a aidée pour poser le 
cadre avec mon fils. Les éducatrices m’ont 
conseillée sans agir à ma place. Le mélange 
des cultures a aussi été intéressant. En 
étant marocaine, j’ai aimé cuisiner et 
chacune a accueilli mes plats. La vie en 
communauté demande d’accepter l’autre, le 
comprendre et le respecter. 
En juillet 2021, j’ai fait un pré-stage à la 
Croix-Rouge en tant qu’aide-soignante et 
finalement, j’ai obtenu un CDD.  
Quand je regarde mon parcours, je le trouve 
beau !   
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